

„Meine Arbeit ist mein Leben“

ASK-Pavillon Sonderausstellung der Keramikwerkstatt von Cornelia Goossens

Dießen Rund 70 Künstler und Kunstinteressierte drängten sich am Samstag in den Pavillon am See, um Cornelia Goossens, genannt Corry, zu beglückwünschen. Seit 40 Jahren arbeitet die gebürtige Münchnerin in Dießen und ist genauso lange schon Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Dießener Kunst (ADK). Aus diesem Grund hat der ADK Goossens die Sonderausstellung „40 Jahre Keramik-Werkstatt in Dießen“ gewidmet, die am Samstag eröffnete. Zu sehen sind ihre neuen Arbeiten, darunter große weiße Schalen mit pastellgrünen Linien, hellblaue Milchkannen und hauchdünne Porzellan-Gefäße.

ADK-Vorsitzender Wolfgang Lösche hielt eine Laudatio für die Keramikerin. Corry habe als „strahlend junges“ Mädchen „wagemutig“ den Vorsitz des ADK übernommen. Mit ihrem besonderen Engagement als Schriftführerin habe sie einen „riesigen Dienst“ geleistet. Corrys unverwechselbarer Keramik-Stil habe die Dießener Szene geprägt: „Du bist ein Teil der Dießener Keramikgeschichte und Ge-

genwart“, erklärte Lösche. Besonders hob er Goossens Kachelofenbau hervor, rund 100 Stück hat sie davon in den letzten 40 Jahren gefertigt.

Auch Dagmar Larasser, eine ihrer Kolleginnen, bewundert ihren unermüdlichen Schaffensdrang: „Keramikerin ist ein harter Beruf, besonders für eine Frau“ erzählte sie, „allein die schweren Platten in den Ofen hineinzuheben erfordert viel Kraft.“

Goossens bedankte sich bei den ADK-Mitgliedern für den regen Austausch. Gerade wenn man viel Zeit alleine in der Werkstatt verbringe, sei der Kontakt sehr wichtig, betonte sie. Bis zu zehn Stunden arbeitet sie täglich an ihren Werken. „Meine Arbeit ist mein Leben“, antwortet Goossens ganz klar auf die Frage, was die Kunst für sie bedeutet. Bis zum nächsten Jubiläum möchte sie auch weiterhin Kachelöfen bauen und sich einen Wunsch erfüllen: einen Ausstellungsraum im eigenen Haus. Die Sonderausstellung ist noch bis zum 24. Oktober im Pavillon am See zu sehen.



Keramik-Meisterin Cornelia Goossens, Eröffnung: „40 Jahre Keramik-Werkstatt in Dießen“ im Pavillon am See.
Foto: Miriam Anton